



EL CONFLICTO HISPANO-MARROQUÍ

Las relaciones hispano-marroquíes bajo los gobiernos socialistas (1982-1996)

Marcos R. Pérez González es doctor en Relaciones Internacionales por la Universidad de Santiago de Compostela. Sociólogo e historiador, ha realizado su labor investigadora en ámbitos como la política exterior española hacia Marruecos y la evolución socio-política de Melilla en el marco de las relaciones hispano-marroquíes. Es autor de la obra 'Melilla y su autonomía, claves de un proceso inacabado', en el año 2012.

El presente trabajo pretende arrojar algo de luz sobre un tema polémico como es la tensión permanente existente entre España y Marruecos en las últimas décadas. El conflicto sería el aspecto definidor de esas relaciones entre ambos países y ello debido a la existencia de unos condicionantes históricos que no hacen sino alimentar esa confrontación de forma continuada. Su estudio es esencial para desterrar algunos prejuicios anclados en los análisis practicados sobre un asunto de vital importancia para España, como son las relaciones con su vecino del sur.